

TUS
GAFAS

39€ TODO INCLUIDO + **REBAJAS**
SIN COSTES ADICIONALES EN TODO EL CATÁLOGO

Hasta **-25%**



CHANCE
LATAM
EPSOCIAL
MOTOR
TURISMO
PORTAL TIC
SALUD
.CAT

europa**press**.es

| ANDALUCÍA

Martes, 3 de julio 2012
últimas noticias

ABONADOS

NACIONAL INTERNACIONAL ECONOMÍA DEPORTES TV CULTURA SOCIEDAD COMUNICADOS INNOVA VÍDEOS FOTOS SERVICIOS LENGUAS

Almería Cádiz Córdoba Granada Huelva Jaén Málaga Sevilla **twitter** @epandalucia

Sostenible Turismo La Pepa 2012 Educación Milenio de Granada Fondos Europeos

CAJA MADRID
Te ofrece La cultura



Pons avisa: el "desierto avanzará en España" si no hay política de Estado



Continúa la extinción del fuego de Cortes de Pallás y en Andilla no queda llama



El Gobierno abre la puerta a que Garoña opere hasta 2019

CULTURA

La viuda de Borges participa este martes en una charla sobre la relación del escritor con la Alhambra

Andalucía ofrecido por



A LA ÚLTIMA EN CHANCE

Directorio Jorge Luis Borges Sergio Vega Alhambra
Centro José Guerrero Diputación Granada Departamento Historia Arte Universidad Granada

Deja tu comentario

Imprimir Enviar

COMPARTE ESTA NOTICIA

tweet enviar

meariar tuenti

0



Foto: EUROPA PRESS/UIMP

GRANADA, 2 Jul. (EUROPA PRESS) -

La viuda de Jorge Luis Borges, la escritora y traductora María Kodama, participará este martes en una charla sobre la relación entre el autor de 'El Aleph' y la Alhambra, que visitó en 1976 con la que entonces era su secretaria y

después sería su mujer.

Será en el Palacio de los Condes de Gabia de Granada a las 20,00 horas, en un acto organizado por el Centro José Guerrero de la Diputación de Granada y el Departamento de Historia del Arte de la Universidad de Granada enmarcado en el ciclo 'Lecciones de cultura visual', que engloba seminarios, conferencias y encuentros de debate con algunos de los más destacados historiadores del arte, especialistas en estética, artistas o comisarios de la escena nacional e internacional para contribuir a mejorar la formación del alumnado y enriquecer el conocimiento y la experiencia de los interesados en la cultura actual en general. La entrada en esta conferencia que dará comienzo a las 20.00 horas es libre hasta completar aforo.

En 1976 Jorge Luis Borges visitó la Alhambra con quien era entonces su secretaria y después sería su mujer, María Kodama. El escritor ya había visitado con su familia el monumento cuando tenía veinte años, antes de perder la vista, y deseaba compartir con su compañera aquel lugar, que aún mantenía vivo en la memoria. En una de las murallas de la entrada al conjunto hay una placa que recoge una frase célebre extraída de un soneto de Francisco de Icaza, que dice: 'Dale limosna mujer, / que no hay en la vida nada / como la pena de ser / ciego en Granada'.

Kodama le estaba describiendo a Borges el lugar donde se encontraban y leyó el texto sin pensarlo. Apenas pronunciado se sintió muy mal, y el escritor trató de consolarla diciéndole que ella sería sus ojos ese día. Borges recurrió a la Historia y a las sensaciones olfativas, táctiles y auditivas para evocar sus recuerdos de los palacios mientras Kodama le detallaba los lugares que ella estaba viendo por primera vez. Y fruto de esa experiencia nació el poema 'Alhambra', que actualmente está también inscrito en uno de los muros de entrada al monumento.

Tocando las columnas como si fuera posible extraer las historias que oculta la piedra, Borges se refiere al murmullo de las fuentes y al dulce aroma del jazmín en flor para evocar la tristeza que el Sultán Boabdil sintió en su último día en la Alhambra, reflejo de su propia tristeza.

Gestión anuncios

Videoconferenci Vidyo™

Natural, universal, asequible Colabore a distancia en grupo.

vidyo.com/Videocon...

Rutas temáticas Granada

Paseo por el corazón de Granada, Ruta del agua, Albaicín, Sacromonte

www.eventualia.net

Tu libro impreso

Con una calidad excelente, desde 4 ejemplares

www.laimprentacg...

Oferta hotel última hora

Oferta hoteles de última hora Ofertas hoteles baratos, te pika?

www.pikabillete.com

Ambos supieron que no volverían a verla. Partiendo de esta historia, el artista Sergio Vega (Buenos Aires, 1959) está realizando un vídeo que explora la relación entre percepción visual y lenguaje, y la representación del espacio por medio del sonido, el tacto, el olfato y la memoria.

En el marco de las 'Lecciones de cultura visual', Sergio Vega conversará con María Kodama sobre este emotivo capítulo de su biografía en común con Jorge Luis Borges y desgranará las líneas de trabajo de su próximo proyecto.

Universidad de Granada

Estudia Ingeniería Electrónica en entorno de ocio y cultura sin igual
estudiaengranada.ugr.es

Gestión anuncios ▶

VÍDEOS DESTACADOS



98.853 parados menos en junio



CHARLIZE THERON LIDERA LA ELEGANCIA DEL MES DE JUNIO

DEPORTES



CIBELES CELEBRA LA EUROCOPA



COMENTARIOS DE LOS LECTORES

Accede con tu cuenta - [Crea una cuenta nueva](#) - [Inicia sesión con Facebook](#)

COMENTAR ESTA NOTICIA (COMO USUARIO INVITADO)

Firma: (Usuario sin registrar)

- [Accede con tu cuenta](#)

Más Leídas

Más Noticias

1. **El fuego de Hellín (Albacete) está "prácticamente estabilizado"**
2. **Insulza cree que la situación en Paraguay "es delicada, pero no grave"**
3. **Firefox se estrenará como sistema operativo con Alcatel y ZTE**
4. **El paro baja en junio en 98.853 personas, el mayor descenso en 16 años**
5. **El cuerpo reacciona igual ante la falta de sueño y el estrés**
6. **Katie Holmes teme a la Cienciología tras su divorcio de Tom Cruise**
7. **Hallan el púlsar más rápido detectado hasta ahora**
8. **AMPL.-La dirección de la Policía cesa al jefe de la Policía Judicial a los seis meses de nombrarlo**
9. **Muere el meteorólogo Toni Nadal en el Parc Nacional d'Aigüestortes**
10. **Las tormentas y la ola de calor dejan 15 muertos en el este de EEUU**